



志真志小学校 学校だより

『志真志っ子』 令和7年7月11日号

校長 田中 志郎



登校は徒歩で！正門前でUターンしない

1学期が来週で終わります。学校では、学習のまとめを頑張っています。今日から3回「成績処理デー」として全学年5校時の日があり、14時30分頃下校となります。下校後「安心安全に過ごせるよう」、ご家庭でも安全についてご確認ください。

1 放課後や休日の過ごし方

登下校中や放課後の児童の行動で、苦情の電話を受けることが続いています。

学校は、今日から成績処理のため、いつもより早い下校の日があります。来週末からは夏休みに入ります。この機会に、ご家庭と連携して、登下校中や放課後、休日の過ごし方を考えたいと思います。

学校で繰り返し指導していること

- **目指すこどもの姿「自律した子」**
＝自分で考え、判断・決定し、行動する子
- 登下校中や**交通ルール**を守る
- 人に**迷惑をかけない**行動をする
- **人を大切にする**
(言葉遣い、安全な行動、など)
- **時間を大切にする**
(登下校時刻、授業の開始・終業時刻、など)
- **物を大切にする**
(清掃美化、公共物を大切に扱う、落とし物0のための記名、など)
- 先週、宜野湾警察署の署員を講師に、「非行防止教室」を行い、身近な課題や犯罪について考えた

ご家庭でも、登下校中や放課後の過ごし方やマナー、成績処理デー下校後の過ごし方、夏休み中の安心安全な過ごし方(交通安全や人に迷惑をかけないことなど)について、お子さんと話し合ってください。

家庭の目、地域の目で子どもたちを見守っていただきたいです。

〈お願い〉

- 1 学校周辺の交通量を減らし、児童が安心して登校できる環境を作るため、**車による送迎を控える**
- 2 朝の渋滞の原因や後続通行車両等へ**迷惑にならないよう、乗降帯でUターンをしない**

2 部活動の活躍



↑ 宜野湾ブロック学童軟式野球大会
志真志ドリームスの4年生以下のチームが、7月5日の大会で準優勝しました。
おめでとうございます！



↑ 中頭地区南ブロック春季大会
女子バスケット部が6月の大会で準優勝しました。おめでとうございます！

□どの部活も、夏休み中も目標に向かって練習や試合に頑張ってください！
熱中症には気をつけて！